

1年学年だより

門真市立第二中学校 1年学年通信 第18号 2024年10月21日(月)

～みんなの成長を感じられた宿泊学習～

10月14日(月)大阪府立青少年海洋センターに1泊2日の宿泊学習に行きました。

海に行き、普段ではできないマリ活動を楽しむことができましたか？

1日目はカヌーとカッターをしました。カヌーは、2人または3人で力を合わせて漕ぎました。みんなの呑み込みが早く、あっという間に沖の方まで行けました。帰りは、狭い水路を上手く曲がれず何度も衝突していました。

カッターは、クラスで協力して大きな権で漕ぎました。先頭には、船長が乗り込んでくれました。全員が協力しないと進んだり、止まったりできないので普段よりクラスの団結力が試されました。

1日目からカヌー・カッターとボリュームが多く、へトへトの状態でした。

2日目はヨットをしました。始めは、ボートと棒の状態から組み立てが始まりました。いざヨットに乗り込んでみるとヨットの操作が難しく、ぐるぐる回って出発地点に戻ってきたり、他のヨットに体当たりしているヨットもありました。

こんなにも充実した宿泊学習を行えたのには、理由があります。

1つ目は、委員会の生徒たちです。委員会の生徒は、どうしたらみんなが宿泊学習を楽し

く過ごせるのかを毎日のように朝学活・昼休み・放課後に集まり考えてくれました。

学代は、事前の学年集会・出発式・入館式・退館式をスムーズ

に行うために、セリフを考えて何度も練習してくれていました。



体育委員会は、海洋センターに着いてか

ら行う昼レクを考えてくれました。審判もしてくれて、みんなが他

のクラスを観戦しているときも一生懸命に動いてくれていました。

図書厚生委員会は、朝食・昼食・夕食すべての食事の

号令をしてくれました。事前の学年集会でも、布団の畳み方を

実演してくれました。



授業マネジメント委員会と情報文化委員会は。共同してナイトレ

クで行う企画を考案して司会をしてくれました。じゃんけん列車・借

り人競争・クイズ大会、どれも全員が取り組める企画でした。

二中フェスタ委員会は、バスレクを考えてくれました。前半は、みんなのリクエストから

作成した音楽を流してくれました。最新の曲から懐かしい曲まであって、みんなの反応も良

かったですね。後半は、なぞなぞで盛り上がることができました。

2つ目は、みんなの行動です。各部屋の室長・美化係・寝具係が適切に動いてくれた

り、全員で助け合い、早い行動をしてくれたおかげで充実した宿泊学習を迎えることができました。





宿泊メモリーズ

